

11/2 大・大快挙!! 兵庫県英語スピーチコンテスト!

11月2日(土)第39回兵庫県高校生英語スピーチコンテストが明石市立西部市民会館において開催され、本校国際文化情報学科2年生2名が出場しました! 10/12(土)の阪神大会において、第2位と第4位入賞を果たし、1ヶ月弱の期間でしたが、ALTやクラスメイトと共に毎日練習に励んできました。クラス全員の前でリハーサルをしたり、学科説明会では中学生の前で発表したり、様々な場面で多くの方々に協力してもらいながら、レベルアップしてきました。

そして、当日は、世界平和やジェンダーによる差別などの社会問題に関して熱く英語で語り、日ごろの成果を十分発揮できました。その結果、1名がHonorable Mention(審査員特別賞)を受賞しました! 県大会に2名出場する大快挙からの受賞は、本当に素晴らしい! Congratulations!! 本当によく頑張りました!

学科1年生は、レシテーションコンテストを間近に控え、一生懸命、日々練習に取り組んでいます。ぜひ後輩たちも先輩方からのバトンをつなぐことができますように! みんなで頑張ろう! 応援していますよ!!



Honorable Mention
「審査員特別賞」受賞!
Congratulations!!



お世話になったALTの
先生方と!ハイチーズ!!